

Was ist RAL?

Der Maßstab heißt Qualität und Sicherheit

Steter Tropfen höhlt bekanntlich jeden Stein. Auch das beste Produkt ist letztlich nicht vor Verschleißerscheinungen gefeit. Und solange ein Problem auch nur zeitig erkannt und behoben wird, hält sich der Schaden im Regelfall in Grenzen. Entsprechende Qualitätsarbeit vorausgesetzt. Um dies zu gewährleisten, hat sich in Deutschland in der Gütegemeinschaft RAL eine Institution herausgebildet, die den unter ihrem Dach vereinigten Unternehmen – auf mittlerweile insgesamt 160 Gebieten – strenge Qualitätsmaßstäbe vorgibt. Ein Hintertürchen gibt es nicht, wer in der Gütegemeinschaft geführt werden will, der muss sich sogar regelmäßig einer unabhängigen Qualitätskontrolle unterwerfen.

Sport-Thieme hat unter dem Dach der RAL gemeinsam mit insgesamt sechs weiteren großen Sportgeräteherstellern die Gütegemeinschaft Sportgeräte Inspektion/Wartung/Erstellung ins Leben gerufen, die mit ihrem „Gütezeichen 945“ für die große Qualität jedweder Arbeit beim Bau oder der Überprüfung von Sportanlagen und damit natürlich auch für die Sicherheit ihrer Benutzer garantiert.

Nähere Informationen über die Gütegemeinschaft Sportgeräte sind auf der Internetseite www.sichere-sporthalle.de zu beziehen. Die RAL stellt sich auf der Seite www.ral.de vor.